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Сегодня, 23 октября, Правление ТОС мкр.Наука в очередной раз посетило
Администрацию Томской области. На этот раз Председатель и зам.Председателя
побывали в приёмной Управляющего делами Администрации Томской области Иванова
А.А. Большинство проблем нашего микрорайона должны решаться на городском уровне,
но ряд вопросов выходят за границы компетенции Томского муниципалитета.

  

Одним из обсуждаемых вопросов стало строительство школ и детских садов на
территории микрорайона. Дело в том, что в настоящее время реализуется несколько
федеральных программ, так или иначе решающих проблему нехватки мест в детских
садах и школах. Правление поставило перед собой задачу попасть в эти программы.
А.А.Иванов выслушал членов правления и пообещал учесть пожелания жителей. Помимо
детских садов и школ был поднят вопрос о газификации и водоснабжении. Вполне
закономерно, что А.А.Иванов не смог пообещать ничего конкретного, но тот факт, что о
наших проблемах знают на областном уровне, повышает вероятность участия мкр.Наука
в областных и федеральных программах.
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